



NO ES JEFE DE CAMPAÑA, ES PRESIDENTE, RECLAMAN

# Pide oposición a INE frenar proselitismo de López Obrador

Usa el poder, los recursos públicos y los medios a su disposición, reclaman

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) debe detener el llamado al voto a favor de Morena, tanto del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien se ha convertido en “una nueva versión de *chachalaca*”, como de las *corcholatas* de Morena, quienes, “de manera ilegal”, realizan campaña rumbo a la elección de 2024, demandaron senadores del bloque de contención.

Para el perredista Juan Manuel Fócil, es “un delito electoral” que el inquilino de Palacio Nacional utilice la conferencia mañanera para hacer campaña en favor de su partido y



**Demanda.** El senador del Grupo Plural Emilio Álvarez Icaza, ayer.

llamar a diario a no votar por los partidos de oposición, utilizando el poder, los recursos públicos y los medios de comunicación pagados que tiene.

“(El presidente) está cayendo en el mismo vicio que criticó de Vicente Fox. Ahora no sé si quiera hacer una nueva versión de *chachalaca* en estos tiempos”, consideró.

El legislador hizo un llamado a los ciudadanos a participar “haciendo consciencia”, pidió acudir a votar “sin temor y, sobre todo, cuidar la elección para evitar un fraude”, y no caer en la compra del voto y en la extorsión a quienes reciben un programa social para que voten por el gobierno de Morena, lo cual, insistió, es otro delito electoral.

La vicecoordinadora de la banca del PAN, Kenia López Rabadán, puso énfasis en que el INE debe parar la campaña, la cual se hace con recursos públicos.

“Ya se han presentado las denuncias y las quejas correspondientes. Por supuesto, el INE debe detener a estas *fichitas* y que se pongan a trabajar. Claramente el país no va por el rumbo correcto. Evidentemente su disquete transformación ha sido una mentira y qué lamentable verlos en campaña ilegal, en lugar de estar haciendo su trabajo”, dijo.

En tanto, el senador del Grupo Plural Emilio Álvarez Icaza hizo un llamado al Presidente a que deje de constituirse como jefe de campaña rumbo a la elección de 2024 y mejor atienda los casos de corrupción en las Fuerzas Armadas.

“Llamo a su jefe, al Presidente de la República, a que deje de distraerse y violar la ley invitando a la votación. Él, como jefe de Estado, no puede constituirse en jefe de campaña. Llamo al Presidente de la República a que deje de distraer con listitas de candidatos”, reclamó.

ESPECIAL



Foto: Especta

LA VICECOORDINADORA del PAN, Kenia López Rabadán, en un videomensaje que compartió en redes sociales, ayer.

## Oposición demanda en el Senado al INE frenar a destapados

**KENIA** López, Rabadán, senadora del PAN, acusa que las giras que realizan los integrantes de Morena no son legales; son "fichitas", dice

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**LA OPOSICIÓN** en el Senado aseveró que el Instituto Nacional Electoral (INE) debe frenar a las "fichitas" de Morena que están promocionándose con recursos públicos desde sus actuales cargos como funcionarios.

Luego de que el fin de semana las denominadas corcholatas realizaron giras por distintos estados del país, la vicecoordinadora del PAN, Kenia López Rabadán, dijo que no se puede permitir que promuevan sus aspiraciones presidenciales de forma ilegal.

### EL TIP

**LA SENADORA** panista anunció, desde el año pasado, que buscará la candidatura de la oposición por la jefatura de Gobierno de la CDMX, al igual que Xóchitl Gálvez.

Recordó que ya se han presentado diversas denuncias ante el órgano electoral, por lo que es necesario que detenga la que calificó como actividad ilegal de "estas fichitas".

"No son corcholatas, son unas fichitas y las fichitas de Morena hacen todo ilegal y por supuesto el INE debe pararlos, lo que hacen con recursos públicos evidentemente es ilegal.

"Ya se han presentado las denuncias y las quejas correspondientes, el INE debe detener a estas fichitas y que se pongan a trabajar, porque claramente el país no va por el rumbo correcto, su dizque transformación, y qué lamentable verlos en campaña ilegal, en lugar de estar haciendo su trabajo", declaró.

En el mismo sentido se manifestó el senador del PRD, Juan Manuel Fócil, quien dijo que por eso Morena hizo reformas en el Plan B, para permitir la promoción de los funcionarios desde su cargo público.

Recordó que fue con Vicente Fox como presidente cuando se atacaba a la oposición, entonces particularmente a Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que ahora también hace campaña en contra de los otros partidos desde la mañanera, violando la legislación.

El fin de semana, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, estuvo en Hermosillo, Sonora; el canciller visitó Tuxtepec, en Oaxaca, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, visitó el municipio de Frontera, Coahuila, para acompañar a Armando Gadiana.